

The logo consists of three stylized vertical bars on the left, followed by a large, bold 'C' and 'T' intertwined, with a horizontal bar extending from the top of the 'C'.

国際社会経済研究所（NEC）
グループ）主幹研究員



小泉
雄介

利便性を重視

「電子的な身分証明書」としての機能を持たせること（例えばI Cチップに公的な電子証明書を格納すること）は必ずしも唯一の選択肢ではない。「電子的なID（e-ID）」を国民IDカードから独立させ、別に用意している国も多い。このように、利便性の側面を重視している。

情報保護等への対応のため、i-PINという代替的なインターネット用ID番号を用いた本人確認制度を運用開始している。i-PINは12ケタの番号であり、セキュリティーレベルが低いため、税金関係手続きやオンラインバンキングでの利用は不可とされてい



インドにおけるアドハ
ン番号と指紋による個
人認証

銀行支店やATMがな
い農村地域において
も、銀行代理事業者が

災害時の窓口

保有する指紋リーダー
付き携帯端末（マイクロATM）を通じて、
国々では前提となる社員登録制度はまもなく、
もちろん、これらの災害時の確認

アドバイルの取得を希望する住民は、登録センターで基本的な個人情報を加えて、生体情報（0指紋、両眼虹彩）を登録すれば、個人認証の上で出入金、送金などをを行うことなどが可能である。インボリューション日本に輸入することには給付金直接支払制度があり、政府の仕事は現実的ではない。しかし、電子行政セグメント

の虹彩、顔写真)を登録する。また登録時に住民はアドハーとひも付いた銀行口座の開設

会保障給付金や補助金のさらなる利用拡大

スのさらなる利用拡大

はアドハーを用いて上記の銀行口座に直接振り込まれる。L.P.ガスは、生体情報(指紋、

や災害時の本人確認手段の確保などのために

の申請もできる。
アドハーの大きな特徴は、生体情報を用いてオンラインで個人認証ができる点にある。

他にも生体情報を公
付金、雇用給付金、年
金などの各種給付金が
支払われている。

・灯油補助金や出産給
付金、雇用給付金、年
金などの各種給付金が
支払われている。

ID手段の実現可能性
について、その実用性
やプライバシー／セキ
ュリティー、認証精度

的なeIDの手段としている国は、韓国やコスタリカ、エルサルバドル、コートジボワールなどどの観点から検討することも必要であろう。

生体情報を公的eIDに

ドル、コートジボワール

(金曜日に掲載)